



Pièces 3 Pièces

Superficie 66 m²

Référence W-030M6D

Prix 895 000 €

Paris 16Eme Appartement à vendre (75016)

MAISONS & APPARTEMENTS

Au cœur d'un quartier commerçant du 16ème arrondissement de Paris, Engel & Völkers vous invite à découvrir cet appartement lumineux de 66 m² en excellent état, avec un aperçu direct sur la Tour Eiffel Situé au 6? étage avec ascenseur d'une résidence bien entretenue, ce bien offre une luminosité exceptionnelle grâce à son exposition Est et ses grandes ouvertures donnant sur une vue sans vis-à-vis direct. Il composé de deux chambres confortables, d'une cuisine équipée fonctionnelle, d'une salle d'eau moderne et de nombreux rangements. Les deux loggias fermées de 9m² accessible par les chambres, ...

In the heart of a shopping district in the 16th arrondissement of Paris, Engel & Völkers invites you to discover this bright 66 m² apartment in excellent condition, with a direct view of the Eiffel Tower.Located on the 6th floor with an elevator in a well-maintained residence, this property offers exceptional brightness thanks to its east-facing exposure and large openings with an unobstructed view.It consists of two comfortable bedrooms, a functional equipped kitchen, a modern bathroom, and plenty of storage. The two enclosed 9m² loggias accessible from the bedrooms offer additional spaces ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





